

Resaltó rol de TLC: AmCham aboga contra aranceles al cobre

Envió comentarios a EE.UU. en el marco de la investigación.

EYN

La Cámara Chilena Norteamericana de Comercio (AmCham Chile) abogó en contra de la imposición de aranceles al cobre en los comentarios que envió a Estados Unidos, en el marco de la investigación que lleva a cabo ese país.

Por un lado, AmCham resaltó que gracias al Tratado de Libre Comercio (TLC) entre Chile y Estados Unidos, todas las exportaciones desde el país norteamericano están exentas de aranceles.

Además, destacó que Chile fue la séptima fuente de inversión extranjera directa de más rápido crecimiento en EE.UU. en 2023, con más de US\$ 6 mil millones invertidos hasta la fecha, lo que ha generado más de 8.000 nuevos puestos de trabajo en Estados Unidos.

Fundición y cobre

El gremio, presidido por Roberta Valenca, señaló que Chile es un socio estratégico para Estados Unidos, ya que es el mayor productor mundial de cobre y el tercer país con más fundición.

Por otro lado, subrayó que aumentar la producción de cobre en Estados Unidos requerirá esfuerzos para facilitar la obtención de permisos, y que los proyectos podrían tardar más de una década en desarrollarse.

“AmCham cree que la relación entre Chile y EE.UU. en relación al cobre es de mutuo interés y que hay oportunidades para que siga creciendo y profundizándose”, concluyó.